

À PROPOS DES PRATIQUES SCRIPTURALES DANS DES CORPUS GÉNÉRATIONNELLEMENT OPPOSÉS

Jan Lazar
Université d'Ostrava
jan.lazar@osu.cz

Résumé. Le présent article s'intéresse aux néographies phonétisantes utilisées dans le cadre des échanges en situation de temps réel sur Internet. Dans une première étape, l'auteur examine la production écrite de jeunes tchateurs dans le salon de clavardage « Ados », ensuite il analyse la production écrite dans le salon de clavardage « cinquantaine ». En mettant en contraste ces deux corpus générationnellement opposés, l'auteur se pose la question de savoir si la néographie phonétisante peut fonctionner comme une marque générationnellement circonscrite.

Mots clés. Internet. Tchat. Néographie phonétisante. Marque générationnelle.

Abstract. On the Spelling in Two Different Age Groups. The present article deals with phoneticizing neography in online communication. First, the author examines the written language of young chat users in Ados chatroom. Next, he analyses the written language used in Cinquantaine chatroom. While he compares the two corpuses of two different age groups, the author tries to answer the question whether phoneticizing neography may function as a generational mark.

Keywords. Internet. Chat. Phoneticizing neography. Generational mark.